
Industriali e costruttori: «Speriamo sia risolutivo»
IL MONDO economico bolognese incassa l’ok al Passante di Mezzo con ottimismo e qualche
riserva. «Mi auguro che rappresenti la soluzione di un problema che è sotto gli occhi di tutti –
commenta il presidente di Confindustria regionale, Maurizio Marchesini –, che non sia una soluzione
provvisoria e che venga risolto in tempi rapidi». Sulla stessa linea il numero uno di Unindustria,
Alberto Vacchi: «Speriamo che questa sia una soluzione possibile e attivabile». Più critico Luigi
Amedeo Melegari, numero uno di Ance: «Se non dovesse garantire il decongestionamento atteso, si
dovranno assumere con urgenza soluzioni alternative sostenibili sia sul piano della capacità di
trasporto che sul piano ambientale».
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